#### Horaires des Messes

Dimanche 11 août	19ème dimanche du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille
Samedi 10 août	Messe anticipée	19h00	Messe à Chaudefonds
Samedi 10 août	St Laurent	9h30	Messe à Notre-Dame
Vendredi 09 août	Ste Thérèse-Bénédicte de la Croix		Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille
Jeudi 08 août	St Dominique	0,1100	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Mercredi 07 août	St Sixte II et ses compagnons	09h30	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Mardi 06 août	Transfiguration du Seigneur	0,1100	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudefonds
Lundi 05 août	Dédicace de la Basilique Sainte-Marie-Majeure		Pas de messe
	Dédicace de la Basilique		Pas de messe

## Accueil du père Thierry-Brice Nzogoua

Le père Thierry-Brice NZOGOUA, originaire du diocèse de Nkongsamba au Cameroun, est en service pastoral tout l'été dans notre paroisse. C'est sa première expérience en France (et en Europe même) et il est ravi de découvrir notre culture. N'hésitez pas à l'inviter chez vous pour un repas ou pour une promenade, il sera très heureux de venir à votre rencontre. Vous pouvez le joindre à son numéro français : 06 63 20 79 26

### Intentions de messe

**Défunt(s) de la semaine :** Mme Suzanne COUTAULT (76 ans) Chalonnes sur Loire ; André HALBERT (68 ans) St Aubin de Luigné ; Odette GAZEAU (95 ans) Rochefort

Samedi 04 août à Rochefort : Jacques GIBIAT.

**Dimanche 05 août à Saint-Maurille :** Fam. DEVY-DAVID ; Maurice et Patrick RIBAULT et leur Fam. ; Thérèse COGNEE (messe Anniv.).

Mercredi 07 août: Pour nos Bienfaiteurs défunts.



# Infos paroissiales du 04 août 2024

### 18ème Dimanche du Temps Ordinaire

# Édito par le Père Guillaume, Curé

« Un serviteur n'est pas plus grand que son maître. Si l'on m'a persécuté, on vous persécutera, vous aussi. » (Jn 15,20)

Au milieu d'un grand spectacle, une des « scènes » a particulièrement fait parler d'elle et couler beaucoup d'encre. Alors, est-ce bien la « *Cène* » de Léonard de Vinci qui était ainsi parodiée, ou bien « *le festin des dieux* » de van Biljert ? Dès le samedi matin, tous les médias s'extasiaient devant cette « Cène LE-GEN-DAIRE » ; avant de rétropédaler dès la fin de journée devant la polémique qui enflait, et de dire que finalement, ce n'était pas l'œuvre de De Vinci (une des plus connues au monde) mais un obscur tableau, inconnu jusque-là, qui aurait inspiré les organisateurs de cette cérémonie.

Qui a raison? Qui a tort? Nous ne le saurons peut-être jamais. Mais cette polémique laisse quand même un goût amer. Au mieux, selon moi, les organisateurs ont fait preuve de maladresse et de bêtise. Quand on utilise des symboles, il faut faire très attention. Si vous parodiez un homme en croix, pensant faire une référence à Spartacus, crucifié avec des milliers d'esclaves après sa révolte contre l'empire romain ; il y a fort à parier que la plupart des gens y verront d'abord une représentation de Jésus-Christ. Si vous parodiez un amphithéâtre romain, pensant aux arènes de Nîmes, il y a fort à parier que les Italiens y verront d'abord une parodie du Colisée de Rome, etc. En symbolique, c'est toujours le symbole le plus connu qui l'emporte sur tous les autres.

Au mieux, c'est donc de la maladresse. Au pire, c'est une parodie clairement faite pour outrager. Et alors ? Que faire de cela maintenant ? Je pourrais me laisser emporter à la colère moi-aussi, mais je dois avouer que, selon moi, cela fait bien longtemps que la société française s'est éloignée de ses racines chrétiennes et ne recule devant rien, quand il s'agit de moquer notre foi. Alors tant pis ! Ils ne l'emporteront pas au paradis, comme dit le proverbe. Et cela ne m'empêchera pas de continuer à mettre toute ma Foi et mon Espérance en Jésus Sauveur, en n'oubliant jamais cette parole qu'il a dite à ses apôtres : « Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! C'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui vous ont précédés. » (Mt 5, 11-12)

Paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon 2, impasse du presbytère 49290 Chalonnes sur Loire Tél: 02 41 78 01 36 – Mail: stmaurillell@gmail.com